



la cpam me réclame de l'argent

Par **casa0908**, le **08/04/2021** à **18:47**

Bonjour la cpam me réclame plusieurs milliers d'euros pour trop perçus .

En effet je suis en accident de travail depuis plus d'an. Malheureusement la comptable de mon entreprise a ajouté ma prime annuelle et ce dans chaque attestation de salaire que je fournissai à la cpam.

Je n'ai pas vérifiée et de surcroit je n'ai pas vu de changement sur mes versement car cela ajouté au versement de mon entreprise cela correspondait à peu près à mon salaire habituelle. Que faire? Puis je contester auprès de la cpam sachant que l'erreur vient de mon employeur? Merci beaucoup

Par **P.M.**, le **08/04/2021** à **19:48**

Bonjour,

Si vous aviez droit au maintien du salaire par l'employeur et que celui-ci aa été versé sans la prime annuelle, le trop perçu devrait être récupéré auprès de l'employeur...